

認知症ケアチーム

NEWS LETTER



訪室毎に
自己紹介！



認知症ケアチームとして活動を開始し、はや1年。

もっともっと、認知症ケアチームの活動を知っていただきたい、皆さんのすばらしいケアを院内で共有したい、と思い

『認知症ケアチーム NEWS LETTER』を発行することにしました。各部署の取り組みを紹介していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

★今月のテーマ：「自己紹介をきちんとしよう！」

みなさん、認知症患者さんのもとへ行ったとき、どのように挨拶していますか？訪室する度に自己紹介していますか？一度挨拶をしても、認知症患者さんにとってはいつも「初対面の知らない人」です。訪室毎に、そっと手をふれて注意をこちらに向けて、目を見て、落ち着いた声で「看護師の〇〇です。よろしくお願いいたします」と自己紹介しましょう。その一言が認知症患者さんの安心につながります。

今月の素晴らしいで賞

7階病棟



初回である今月は、コロナ専用病棟という特殊な隔離環境下で、少しでも患者さんが笑顔になれるようにと考えて行った7階病棟での素晴らしいケアをご紹介します。

寂しさから病棟内でウロウロと歩き回る患者さんについて、皆でカンファレンスを行い“風船バレー”を試してみることにしました。患者さん二人とスタッフで円陣バレーをしたところ、大盛り上がりで患者さんの最高の笑顔を見られました。（スタッフは大変ですが・・・笑）

どんな環境にあっても、患者さんの気持ちに寄り添い、笑顔を大切にしたい7階病棟のすばらしいケアに拍手！

次回からも各部署の素晴らしいケアを紹介していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

認知症ケアチーム